

8月17日～18日(土日)【全隊】団キャンプ：東予運動公園

今年も子供たちが楽しみにしていた団キャンプとなりました。カブ以上のスカウトは、準備からスタートです。団倉庫で必要な荷物を軽トラへ積み込み東予運動公園、海浜広場へ移動します。手続き後、リアカーを借りて駐車場からキャンプ場までたくさんの荷物を運びます。みんなで協力して、何往復もして荷物を運びました。初めは曇り空でしたが、だんだんと日差しが強くなってきて暑い！水分補給は欠かせません。

荷物を運び終わったら、設営です。ボーイ隊2名が指示をしてタープを張りました。杭打ちが初めての子もいて「あっちから！」「こっちこっち！」とみんなが声掛けして教えていました。しっかりしたタープが2ヶ所設置できました。その下にテーブルと椅子をセッティングし、みんなでお昼ご飯を食べました。

昼食後、ビーバースカウトも合流し、開会セレモニーをしました。その後はプールです。カブスカウト以下はプールへ向かいます。保護者も二手に分かれて、プール監視とキャンプ場のテント張りのお手伝いです。約2時間プールで遊んでいる間に、ボーイ隊、指導者、保護者でテント張りをしました。プール終了後はみんなでスイカとパイナップルを食べました。

夕方は夕食作りと以前作ったいかだの解体です。これも2チームに分かれて作業しました。夕食作りはお母さん達と一緒にお米をといだり、食材を切ったりしました。夕食は炊き込みご飯とそうめんです。炊飯器トラブルがあり、ご飯が炊けない！急遽お鍋へ変更です。お腹を空かせたスカウト達は先にそうめんを食べて、ご飯が炊けるまで待ちました。お鍋2つに分けて、無事にご飯も炊きあがりました。たくさん動いた後のご飯は美味しいね！

夕食の後はボーイ隊がお手本になってダンスを踊ったり、伝言ゲームをしたりして遊びました。暗くなってからの楽しみは花火！手もち花火と吹き出し花火で子供たちは盛り上がりました。テントの中は暑くて寝苦しいかなと思ったのですが、たくさん動いた子供たちはぐっすりでした。そのせいで少し蚊にやられてしまいました…。

翌朝は5時半～6時頃起床し、身支度、朝ごはんの準備です。海苔やふりかけ、前日の具材で作ったなめ茸でご飯がすすみます。お味噌汁やトマトも食べてお腹いっぱいになりました。それから片付けや、キャンプ場の掃除をしました。朝は比較的涼しくてもあっという間に暑くなってしまい、休憩しながら進めました。ボーイ隊が中心となって教えたり、工夫したり、指示したりしてくれ、早く片づけができました。お姉さん達からたくさん学べましたね。

早めにお昼ご飯のおにぎりとういんナー、バナナなどを食べて、団倉庫まで帰ります。荷物を片付けて団キャンプ終了です。暑い中、最後までみんなよく頑張りました。いろいろな経験をして夏休みのよい思い出になりました。





